



令和3年4月30日(金)

学校だより 第16号



高槻だより

高槻小学校学校教育目標
「心豊かで自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」

目指す子どもの姿

【た】 かい ころろざしをもち 【か】 しこく 子ども
【つ】 よく 【き】 よらかな



【高槻っ子の4つの実践…あいさつ・がんばり・おもいやり・いのち】【新しい価値創造に挑戦する学校】

感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



みんなの気持ちが一つになる！！



今日、「歓迎集会」を行いました。学年ごとに1年生に気持ちを伝えるための活動を練習していました。短時間での取組のため、また、もちろん、コロナ禍の取組のため、十分に配慮をしながら、本番を迎えました。お祝いする立場の子ども達も、お祝いされる1年生の子ども達も、みんなが、とても有意義な時間を過ごしました。ソーシャルディスタンスに気を付けていますが、まるでみんなが身近につながっている雰囲気にも包まれていました。これからも、全校のみんなで仲良く、楽しく、元気に過ごしていきたいですね。

【高槻小スナップ☺お知らせしたい子ども達の様子！！ 花いっぱい運動 3年生】

28日(水)の5校時に3年生が花いっぱい運動に取り組みました。昨年も、また、先日の4年生の時もそうですが、子ども達は、ただ、育て方だけを教えていただいているのではありません。地域の方から、『心』を伝えられています。体験学習は、知識と心を学べるとも大切な活動です。今後も、様々な体験を取り入れていきたいです。



【給食☺オリ・パラ献立】

28日(水)の給食は、「アロス コンポーヨ、アヒアコ」という献立でした。コロンビア共和国で食べられている料理です。



【河川水難事故防止について！！】

現在、新型コロナウイルス感染症対策から、比較的密を避けられる屋外の河川を利用する機会が、例年に比べて増加することが考えられます。また、大型連休期間(ゴールデンウィーク)及び雨の多くなる5月以降にかけて、河川水難事故が多発することが懸念されます。

つきましては、下記の内容について、ご家庭におきましても、ご一緒に安全確保についてご確認ください。

< 1 河川水難事故を防ぐには >

- 河川が氾濫してからでは遅いので、早めに避難すること。
- 避難が遅れた時には、建物の高い場所に避難すること。
- 川の様子が急変する前兆(山鳴り・増水、水の濁り、流木・減水・腐った土や火薬のようなにおい等)があれば、避難すること。

※河川水難事故は毎年多発している。

< 2 河川で遊ぶときには >

- 大人と一緒に行く。子どもだけでは、遊びに行かない。
- 必要な道具(ライフジャケット・運動靴・ヘルメット等)を準備する。
- 行き先の天気を調べていく。大雨注意報・警報が出ている場所には行かない。
- 遊泳禁止区域等、危険箇所では、絶対に遊ばない。

【校長室より☺不要不急の外出は、おひかえください！！】

GWのため、明日からは、5連休です。お出かけしたいところではありますが、今は、十分にご配慮ください。福岡県も急激に感染拡大しています。今をしっかりと乗り切りましょう！！